

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成28年8月号

第36回夏まつり



7月24日(日)、第36回夏まつりが開催されました。天候が危ぶまれていましたが、当日は見事晴れて、絶好の夏まつり日和となりました。ターミナルで行われた開催の挨拶に耳を傾ける人の中に、浴衣や法被に身を包んでいる姿も数多くみられました。今年も前年よりも多い来場者であふれ、出店も大いに賑わっていました。そしてたそがれコンサートにレクリエーションで盛り上がった後は、恒例の花火で終了となりました。

7月21日(木)、高等部で防災スクールを開催しました。県の方から防災安全班指導主事を講師にお呼びして、ご指導いただきました。その後はグループに分かれて、新聞紙による簡易スリッパの試着や、起震車による地震体験、アルファ米の調理や試食等を行いました。生徒たちは皆熱心に取り組んでおり、終了後は「共助」のキーワードを口にする生徒もみられ、防災に対する意識を高めることができました。

防災スクール



校外宿泊学習

7月26日(火) 27日(水)、ホテルアバローム紀の国にて、小学部肢体不自由学級4年生の校外宿泊学習が実施されました。初めての宿泊学習ということで、いつもと違った雰囲気にも不思議そうな表情を浮かべたり、興奮気味だったり、教室とは異なる子どもたちの一面を覗くことができました。参加児童全員が元気な姿で学校に戻ってくると、「2まわりほど大きく見えるよ」と声をかけていただきました。

今後の予定

今後の予定

8月20日(土)
紀北サークル
ボランティア養成講座
8月22日(月)
全校登校日
(14:10下校)
8月28日(日)
育成会除草作業

9月1日(木)
始業式
(13:20下校)